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幹事　山　田　　　正

会報　鈴　木　彦　太　　及　川　勝　永

　　　後　藤　益　美　　森　田　峯　男

ます。第31代の会長を仰せつかり、その年は佐沼ロー
タリークラブ創立30周年記念式典が執り行われました。
皆様のお力添えで無事式典を行うことが出来ました。
10年後の40周年記念式典の時は、式典委員会の委員長、
50周年記念の時は、実行委員会の委員長を仰せつかり、
そういったことを務めさせていただきました。私が入
会した時、同級生が、布施孝之会員、村上武彦会員、
高橋俊幸元会員、私と 4人おり、丁度良い構成でよく
集まっておりました。
　佐沼高校卒業後、青山学院大学経済学部に入り、昭
和33年に卒業しました。父は、私が 7歳の時に他界し
ておりますので父親の顔をはっきりとは覚えていませ
ん。私が大学を卒業して帰って来るまでは、おじに会
社を経営してもらっていました。石灰業を継ぐ気持ち
はあまりありませんでしたが、母親の希望で継ぐ決心
をいたしました。
　創業が明治40年ですので、今年で110年になります。
法人になりましてから50年、半世紀になります。この
際に社史をまとめてみようと思い、川内印刷さんにお
願いをしているところであります。
　当会社は、グループ会社が10社あります。合わせて
累積売上げが年間110億円となっております。石灰会
社としては東北で60％台のシェアーを持っており、
トップメーカーになっておりますが、全国的には66社
のうち10位になっております。東北に於ける市場が大
きくありませんので、生産量を伸ばしても販売は難し
いと思っています。こういった状況の中で利益の確保
だけはしていきたいと思っています。
　今まで、色々な役を務めさせていただいております
ことは有難く思っております。中田町時代から、町の
審議会等長い間やらせていただきましたが、合併直前
から登米市関連の役職が始まった訳ですが、一つは合
併協議会、これが合併の 2年前から、合併後の登米市
の内容等について、 9町の町長さんはじめ委員さんた
ちで議論をしました。一番時間をかけたのは、議員定
数の件でした。当時150名位の議員さんがいましたが、
経費削減のためには、大幅に議員定数を減らさなけれ
ばならないと主張し、段階的に減らしました。
　現在は、地域審議会が設立されており、その地区の
問題や要望等を集約し、市の方にもっていくようにし
ております。
　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

台北西門ロータリークラブ創立41周年記念式典参加会員

３月21日  クリーンアップ湖沼群参加の会員

・米山梅吉記念会館より
　 1．館報2018春号が届く
　 2．春季例祭の案内
　　　日　時　 4月21日㈯　14：00～
　　　場　所　米山梅吉記念館　大ホール
　　　登録料　なし
　 3．賛助会入会のお願い

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　 3 月21日㈬寒い中大勢の方々が「クリーンキャン
ペーン」に参加していただき、心より感謝申し上げま
す。端の方にたくさんのゴミがあり、大量のゴミが収
集されました。みんながゴミを捨てないよう心掛ける
ようにしたいと思います。
・国際奉仕委員会（加藤亮副委員長）
　訪台団帰国報告会のお知らせ
　　日　時　 3月29日㈭　18：30～
　　場　所　つぼ八
　※会費制で行います。詳細は後程ご連絡いたします。
　　多くのご参加をお待ちしております。

佐藤幸一会員　
　私は、昭和 9年 8月13日生れですので、
お盆の入り日が誕生日です。ロータリー
に入会しましたのは、昭和56年（1981
年）11月で、江川元徳会員と一緒です。
その年の 7 月に佐々木崇会員が入会され
ていました。
　自分は若い若いと思っておりましたが、
名簿を見ますと私が一番の高齢者になっ
ております。
　ロータリーに入会してから37年になり
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・本日の出席率　100％

・高橋利光会長　佐藤幸一会員のスピーチに期待して。
・佐藤幸一会員　とりとめのないスピーチになります。
聞き流して下さい。台湾訪問には御餞別ありがと
うございました。訪台団一行無事親善交流を果た
してまいりました。

・鈴木彦太会員　佐藤幸一会員のスピーチ楽しみに。
又西門ＲＣの訪問大変にお世話様でした。

・布施孝之会員　佐藤幸一会員のスピーチに期待して。
・村上武彦会員　佐藤幸一会員のスピーチに期待して。
・飯塚仁哉会員　麻薬サリンと同じ粉でも石灰は、生
活の役に立つ製品で、そのオーナーである佐藤幸
一会員の真面目な話を聞きましょう。

・八谷郁夫会員　佐藤幸一会員のスピーチ楽しみです。
・菅野幸一郎会員　21日のクリーンキャンペーンにご
参加の皆様、大変ご苦労様でした。本日、佐藤幸
一会員のスピーチにご期待申し上げます。

・髙田次雄会員　台北西門扶輪社創立41周年記念式典
7名の皆さん、親善大使の務め無事に終え、笑顔
での帰国ご苦労様でした。本日、佐藤幸一会員の
スピーチ勉強させて下さい。

・佐藤靜市会員　佐藤幸一会員のスピーチ、楽しみに
聞かせていただきます。

・布施孝尚会員　佐藤幸一会員のスピーチに期待して。
・二階堂恭子会員　スピーチ、幸ちゃん楽しみです。
・山田正幹事以下　佐藤幸一会員のスピーチに期待。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　氏家良典会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　遠藤光則会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員
及川昭宏会員　佐藤早智子会員　及川富男会員
佐々木淳会員　千葉正宏会員　加藤亮会員

伊藤幸子会員
　　　以上、ありがとうございました。

　昨日行われた「クリーンアップ湖沼群」には、大勢
の方々にご参加いただき誠にありがとうございました。
幸い雨には当たりませんでしたが、かなり寒い中での
作業となり、大変お疲れ様でございました。
　ロータリアンが自ら現場に赴き、汗を流して行う
「ロータリー・アット・ワーク」はとても重要です。
まず現地をよく観察することができます。そして、何
より私たちロータリアンの絆が一層強固になり、チー
ムワークが生まれます。
　環境保全委員会の山田直志委員長、社会奉仕委員会
の菅野幸一郎委員長、そして、参加された24人の方々
に改めて御礼を申し上げます。
　最近、国際大会に関するニュースが、数多く配信さ
れてきます。今年度の国際大会は、来る 6月23日から
27日まで、カナダのトロントで行われます。カナダは
治安が良くイメージも大変いいので、日本からの参加
者は相当数になることが予想されます。因みに、佐沼
ロータリークラブからは 8名の方が参加されます。
　国際大会は、第 1回が1910年シカゴで開催され、60
名の登録でした。登録者数が一番多かったのは、第95
回大阪大会で45,381人に上ります。二番目に多かった
のは、第107回ソウル大会で44,607人だそうです。
　 6 月のトロント大会が109回目になりますが、トロ
ントでの開催は過去に 4回ありますので、今回は 5度
目の開催ということになります。日本では東京で 2回、
大阪で 1 回開催されています。また現在までの109回
のうち、アメリカで開催された大会は63回、アメリカ
以外の国で開催された大会は46回となっています。
ロータリーの成り立ちを考えると納得できますが、近
年ではアメリカ以外で開催されることのほうが多く
なってきています。

本日の出席率
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幹事報告 山田正幹事

各委員会報告

今週のスピーチ

記念式典で佐沼クラブを代表して祝辞を述べる高橋利光会長


